



Regierungsratsbeschluss vom 16. September 2014

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wenn Eltern mit der Erziehung ihrer Kinder überfordert sind, was kann man tun?

P145325

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Eltern, die Unterstützung bei der Erziehung ihrer Kinder benötigen, werden vom Kinder- und Jugenddienst beraten und unterstützt. Bei spezifischen Fragen stehen auch weitere private und öffentliche Stellen zur Verfügung. Die Stellen sind im Internet und www.familien.bs.ch aufgeführt.

